

Frieden in Freiheit sichern – innen und außen



Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: BAG Säkulare Grüne
Beschlussdatum: 03.01.2025

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 83 bis 84 löschen:

~~Wir würdigen den Beitrag der Kirchen sowie der Religions- und
Weltanschauungsgemeinschaften zum demokratischen und sozialen Zusammenhalt.~~

Begründung

Die Formulierung könnte den Eindruck erwecken, als ginge der Beitrag zum gesellschaftlichen Zusammenhang primär von den jeweiligen Institutionen aus und nicht von den Menschen, die in ihnen tätig sind. Sie sind es, die beispielsweise Geflüchteten und Menschen in Not zur Seite stehen. Eine pauschale Würdigung der Institutionen ist angesichts der unzähligen Mißbrauchsfälle und deren zögerlicher und unzureichender Aufarbeitung nicht angemessen.